

「第30回技能グランプリに出場して」 ～「敢闘賞」を受賞～



平成 31 年 3 月 2 日 (土)、神戸国際展示場にて、全国から集まった 1 級配管技能士たちが各々の技を競い合った。第 30 回技能グランプリである。東京都管工事組合の期待を背負って、私と紅一点である上杉友梨さんはその競技会場に立った。まわりは名立たる強者揃い。そして、標準時間 6 時間 30 分 (打切時間 7 時間) という時間との戦いが一番の肝だ。スタートの合図とともに、何とも言えぬ緊迫感に押しつぶされそうになり、私の頭は真っ白になった。

平成 30 年 7 月、初夏の暑さの中で我々の練習は始まった。親会技術部会の全面的協力の下、青年部の有資格者が集められたが、全くゼロからのスタートであった。以前出場経験を持つ平野理事の指導だけが頼みの綱であり、現場経験のない者も多く、時間内に組み上げることなど到底不可能とその場の誰もが感じていた。常連企業とは違いノウハウがない我々は、手探りをしながら道具を選び、技を磨き、課題を頭に入れ、万感の思いで神戸の地を踏んだのだ。

ベニヤ板に原寸図を描き、板金で曲線の型を作る。鉄管のネジ切りを終え、一番の見せ場である銅管とビニール管の砂曲げ。ミリ単位の精度を求めては時間が間に合わない。そして組立だが、寸法を切り間違えると一巻の終わり。プレッシャーとの戦いだ。

応援席を見れば、馴染みのある顔が熱い眼差しを向けてくれているのではないかと。全管連青年部の仲間、東青協メンバー、そしてずっと支えてくれた親会の方々、皆さんの応援がどんなに励みとなったことか。本当に嬉しい。本当に有難い。

標準時間締切直前、私は一番で手を挙げた。ついに完成したのだ。仲間達が拍手で祝福してくれ、言いようのない達成感が私を包み込む。

隣りでは、上杉さんが打切時間と戦っていた。組上がらないと失格という極限の緊張感の中、終了間際に何とか完成。現場経験のない女性がやり遂げたのだ。会場は感動に包まれ、競技は終了した。

後日、私の作品が『敢闘賞』に選ばれ正直驚いたが、上杉さんをはじめ、関係者全員に対してのご褒美だと思う。皆さん、本当にありがとう。

東京都管工事業協同組合青年部長協議会
会長 河野 幸雄
(全管連総務副部会長)



河野総務副部会長 (東京)



編集後記 2 年前に出航した秋山丸の航海も、残すところあと僅かとなってきました。PR ビデオやエコクラブ探検隊・献血活動など、様々な事業で成果が出てきているように感じます。そして帰港地である北海道総会もいよいよカウントダウンです。5 月理事会は集大成となる会なので皆様よろしくをお願いします。

全管連青年部協議会

アヒルのたまご



令和元年
(2019)
5月17日
金曜日

No 65

<http://www.zenkanrenjr.jp>

「北海道総会開催案内」

～夏の北海道は最高です!～

平成 12 年 2 月に開催されました、第 4 回通常総会から約 20 年ぶりに 2 度目となる第 23 回通常総会が令和元年 7 月 27 日 (土) 北海道の札幌パークホテルで開催されます。

47 都道府県の中で、日本最北端に位置する北海道は、西側を日本海、北側をオホーツク海、南東側を太平洋と 3 つの海に囲まれており、また約 8 万 3 千 k m という広大な土地を有している自然豊かな地域で、食料自給率が 200% を超える食材の宝庫と言えます。

それぞれの地域でしか食べる事の出来ないご当地グルメも多種多様で、とれたての海の幸・山の幸を活かした料理の数々、新鮮な乳製品から出来たスイーツやビール・ワイン・日本酒を始めとするお酒にいたるまで盛りだくさんです。

緯度が高いため、真夏日も数える程しか無く、湿気が少ない事から夏の北海道は、

避暑地としても大変人気で、大会の開催される 7 月でも夕方頃には、涼しくなるので、街中においても爽快感があります。

北海道は、古くから蝦夷地と呼ばれアイヌの居住区であったことから、北海道にある市町村の名前は約 8 割がアイヌ語に由来しているといわれています。

開催都市の札幌は、アイヌ語の「サツ・ポロ」意味 (乾いた・大きい) に由来している説があります。

昨年は、北海道と命名されてから 150 年目の節目を



昨年の福島総会で北海道をPR

迎えた年でしたが、この北海道命名については、150年前に、松浦武四郎がアイヌの人々と協力を得ながら探査を続ける中で、アイヌの古老から「カイ」という言葉には「この地で生まれたもの」という意味がある」と教えられ、こ

れをヒントに「北加伊道」の名称を思いつき、明治政府へ意見書を提案しました。その後「加伊」が「海」となって太政官布告によって「北海道」と命名されたといわれております。

また、昨年9月には、北海道胆振東部地震による、全道ブラックアウトが発生し、良くも悪くも北海道が目目される年となりました。

士別市・旭川市・札幌市・帯広市・室蘭市・函館市の青年部、北海道一丸となって、全国の皆様をお迎えさせていただきますので、多数のご参加を心よりお待ちしております。

北海道管工事業協同組合連合会
青年部総会 実行委員長
渡邊 拓



第22回通常総会開催地(福島)から黄金のパイレンの引継ぎ



会場の札幌パークホテル

第23回通常総会スケジュール(予定)
 期日：令和元年7月27日(土)
 場所：札幌パークホテル(札幌市)
 日程：14:00～15:00 第23回通常総会
 16:00～17:00 研修会
 17:45～20:00 懇親会
 13:00～17:00 賛助会員・ブース展示

平成30年度環境問題研究事業報告書が完成

～全管連青年部ホームページ(<http://www.zenkanrenjr.jp>)に掲載～

「水源地クリーンキャンペーン・エコクラブ探検隊」は、全管連青年部協議会の創立から続いている事業で、今回で20回目を迎えます。今年度は14単組からの応募があり、様々な活動のご報告をいただき、誠にありがとうございました。

また今回も、幅広い解釈のもと水源地のみならず、自由に「水」にまつわるすべてのエコ倶楽部探検隊活動を募集致しました。全国各地の青年部の皆さまには、積極的に問う事業を実施していただきましたこと、心より感謝申し上げます。

「水」はかけがえのない大切な資源であり、人類にとっ

て貴重な財産であるということを再認識し、また次世代に伝えていくことで、「水」への感謝の心を育むことができればと考えております。さらに、この活動が地域に密着した環境活動へと繋がることも期待します。

この活動を通して、「水」に対して興味を持った子供たちが、将来業界を支える人材へと成長していくことは、まさに「担い手事業」の一環でもあると考えます。

今後もこの事業をさらに魅力あるものにし、業界底上げの一助となるよう、引き続きのご協力を宜しくお願いたします。

全国各地の活動の様子



新潟市管工事業協同組合青年部



東京都管工事業協同組合青年部長協議会



宮城県管工業協同組合青年部連絡協議会



横浜市管工事協同組合青年部



熊本市管工事協同組合青年部

洗浄水量わずか4.8L。少ない水でもしっかり流せます! **TOTO**

GREEN MAX 4.8

世界の水資源保護とCO₂削減のために、今TOTOができることを追求した、洗浄水量わずか4.8Lの節水トイレ「GREEN MAX 4.8」。節水性能と快適機能を搭載し、幅広いラインナップで揃いました。



TOTO GREEN CHALLENGE

商品のお問い合わせは TOTOお客様相談室 ☎0120-03-1010 受付時間 9:00～17:00(夏期休暇・年末年始を除く) TOTOホームページ www.toto.co.jp/

アクアセラミックが、
トイレに新世紀を告げる。

LIXIL
Link to Good Living

100年クリーン

水のチカラで、ずっと輝く
AQUA CERAMIC

トイレの汚れが、ツルンと落ちる。リング状の黒ずみ、くすみとサヨナラ。新品時のツルツルが、100年つづく。
※ 同一部位の摩擦回数2往復で年間365日お掃除した場合。お掃除ブラシで約7万回(100年相当)の往復を想定しています。

GOOD DESIGN AWARD 2016
GOLD AWARD

株式会社 LIXIL お客様相談センター ☎0120-179-400 受付時間：平日 9:00～18:00 土・日・祝日 9:00～17:00